

# *Le président bolivien regrette la politisation d'un recensement technique*

---



**Photo: Correo del Sur**

La Havane, 31, août, (RHC)- Le président bolivien, Luis Arce, a déploré vendredi la tentative de l'opposition de politiser le recensement de la population et du logement.

Il a mis en avant le caractère strictement technique du recensement dont les résultats viennent d'être annoncés.

Nous avons dit très clairement à la population : pour la première fois depuis très longtemps, nous allons réaliser un recensement extrêmement technique, parce que c'est ce dont le pays a besoin, et nous l'avons fait », a-t-il souligné dans des déclarations à la presse.

Cependant, bien avant que les résultats ne soient connus, des acteurs politiques ont mis en doute les chiffres définitifs et, dès leur publication jeudi, ont accusé l'Institut National de Statistiques d'irrégularités, voire de fraude.

Le gouverneur emprisonné de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, a affirmé sur son compte X qu'une fraude colossale avait été commise et il a demandé un audit avec la participation d'institutions internationales de défense des droits de l'homme.

Une position similaire a été adoptée par d'autres porte-parole des forces d'extrême droite de Santa Cruz. Le maire de La Paz, Ivan Arias, et la maire de la ville voisine d'El Alto, Eva Copa, ont coïncidé avec différentes nuances dans leurs doutes sur les chiffres annoncés.

Le président Arce a rappelé que des organisations internationales spécialisées ont approuvé cette enquête nationale et l'ont considérée comme l'une des meilleures de la région. (Source: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364119-le-president-bolivien-regrette-la-politisation-dun-recensement-technique>



**Radio Habana Cuba**